PGR-aktuell Nr. 18

Der Pfarrgemeinderat berichtet unter dem Titel "PGR-aktuell" fortlaufend über seine Arbeit. Hier ist "PGR-aktuell Nr. 18" mit dem Bericht über die Klausurtagung am Samstag 14.10.2017 in Bielstein: Zum Ende seiner vierjährigen Amtszeit nutzte der PGR die Klausurtagung, um Bilanz zu ziehen über seine Arbeit und jene Mitglieder, die nicht mehr kandidieren, würdig zu verabschieden. SOLL und HABEN, erfüllte und enttäuschte Erwartungen wurden in großer Offenheit angesprochen und zu einem Rechenschaftsbericht zusammen gefasst, der in den Gottesdiensten am kommenden Wochenende (28./29.10.) von Mitgliedern des PGR vorgetragen werden soll. Zugleich werden sich die Kandidaten für die Wahl zum neuen PGR am 11./12.11.2017 persönlich vorstellen.